

**CIRCULAR**  
No.10-DG-DGPE-2016

PARA: JEFES DE SEDES DIPLOMATICAS Y MISIONES PERMANENTES DE HONDURAS  
EN EL EXTERIOR

---

Tengo el agrado de dirigirme a ustedes, en ocasión de remitirles el presente Comunicado, sobre el cual, se les instruye difundirlo y hacerlo llegar a todas las instituciones y organizaciones que han establecido comunicación con esa Misión Diplomática bajo su cargo, como respuesta a las acciones que el Estado de Honduras a realizado en torno al caso de la investigación del asesinato de la señora Berta Isabel Cáceres.

Distinguida consideración.

Tegucigalpa, M.D.C., 11 de marzo de 2016

  
María Dolores Agüero Lara  
Subsecretaria de Estado



Cc:archivo

Centro Cívico Gubernamental, Boulevard Kuwait  
Tel.: (504)2236-0200 - (504)2236-0300 - [www.sre.gob.hn](http://www.sre.gob.hn)  
Tegucigalpa Honduras, Centro América

## COMUNICADO

A la Comunidad Internacional y a la opinión pública nacional la Secretaría de Relaciones Exteriores y Cooperación Internacional informa que luego de un cuidadoso ordenamiento de las informaciones y de las acciones cumplidas hasta la fecha por las instituciones públicas encargadas de investigar el asesinato de Berta Cáceres, nos permite afirmar que:

- Bajo la dirección del Ministerio Público, como manda la ley, todas las líneas de investigación planteadas para el esclarecimiento de los hechos y responsabilidades se encuentran abiertas, continúan siendo objeto de diligencias activas y sistemáticas, y han permitido la debida articulación de las evidencias científicas relevadas por todas las agencias intervinientes.
- Las acciones de la Fiscalía, la ATIC y la Policía Nacional se han desarrollado de manera efectiva, coordinada y en plazos compatibles con los requerimientos técnicos imprescindibles para esclarecer los detalles y circunstancias del hecho investigado.
- El cúmulo de evidencias científicas obtenidas hasta el momento permite prever que los responsables serán definitivamente identificados y localizados, al tiempo que serán debidamente esclarecidas las circunstancias en que se produjo este horrendo crimen.
- Esta Secretaría de Estado desea destacar y agradecer la valiosa cooperación internacional movilizada hasta este momento para apoyar activamente el desarrollo de esta investigación, garantizar su transparencia y su carácter técnico, profesional y objetivo. Entre ellas, un especial agradecimiento al Gobierno de los Estados Unidos de América por su oportuno compromiso mediante el acompañamiento activo y continuo, en todas las diligencias para encontrar la verdad de los hechos en el caso del asesinato de Berta Cáceres.
- Asimismo, se anuncia que ante la petición del Presidente de la República al Alto Comisionado de los Derechos Humanos, el día de hoy se recibió la respuesta afirmativa con el compromiso de proveer, de acuerdo con su metodología y mandato, el asesoramiento técnico en este proceso.

El Gobierno, las autoridades competentes y la sociedad hondureña en general están plenamente comprometidos por nuestra democracia, nuestra justicia, nuestra libertad y la convivencia en paz.

Dirección de Comunicación Estratégica  
Tegucigalpa, M.D.C., 11 de marzo de 2016